

# СОДЕРЖАНИЕ

От редактора ..... 6

## ОБЩАЯ ПСИХОЛОГИЯ, ПСИХОЛОГИЯ ЛИЧНОСТИ, ИСТОРИЯ ПСИХОЛОГИИ

*Гудзовская А. А.* Социальная идентичность как фактор продуктивности деятельности ..... 8

*Попова Т. А., Мазанова А. Е.* Осмысленность жизни и ответственность личности волонтеров ..... 21

*Цыганов И. Ю., Бондаренко И. Н.* Взаимосвязь психологического благополучия с личностными, регуляторными и мотивационными особенностями у обучающихся в средней школе ..... 40

## СОЦИАЛЬНАЯ ПСИХОЛОГИЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПСИХОЛОГИЯ

*Забелина Е. В., Карташова А. А., Телицына А. Ю.* Восприятие времени предпринимателями в сфере «зелёной» экономики ..... 62

*Кудака М. А., Смирнова О. В.* Психологические особенности позиций взаимодействия у медицинских работников с разным уровнем способности к прогнозированию ..... 78

*Латышева М. А.* Ценностно-смысловые характеристики отношений в молодых семьях с традиционной и бездетной семейными моделями ..... 90

*Овсяник О. А., Фарбер А. В.* Кросс-культурные гендерные особенности ценностных ориентаций женщин-руководителей ..... 107

*Ракитская О. Н., Кузнецова Д. А.* Представления о волонтерской деятельности и социально-психологических качествах волонтеров на разных этапах профессионального обучения психологов ..... 117

*Селезнева Ю. А., Осипов И. В.* Тимбилдинг как уникальный инструмент формирования «командного духа» ..... 131

## ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ ПСИХОЛОГИЯ, ПСИХОДИАГНОСТИКА ЦИФРОВЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ СРЕД

*Мишина М. М., Воробьева К. А.* Индивидуально-психологические особенности подростков с разными предпочтениями в компьютерных играх ..... 145

# CONTENTS

Editor column .....6

## GENERAL PSYCHOLOGY, PERSONALITY PSYCHOLOGY, HISTORY OF PSYCHOLOGY

- A. Gudzovskaya.* Social identity as a factor of performance productivity .....8
- T. Popova, A. Mazanova.* Meaningfulness of life and volunteers' personal responsibility .....21
- I. Tsyganov, I. Bondarenko.* Relationship of psychological well-being with personal, regulatory, and motivational characteristics of students in secondary school. ....40

## SOCIAL PSYCHOLOGY, POLITICAL AND ECONOMIC PSYCHOLOGY

- E. Zabelina, A. Kartashova, A. Telitsyna.* Perception of time among entrepreneurs in the field of "green" economy .....62
- M. Kudaka, O. Smirnova.* Psychological features of the interaction positions among medical workers with different levels of forecasting ability .....78
- M. Latysheva.* Value-semantic determinants of relationships in young families with traditional and childless family models .....90
- O. Ovsyanik, A. Farber.* Cross-cultural gender features of value orientations of women-leaders .....107
- O. Rakitskaya, D. Kuznetsova.* Ideas of volunteer activities and social-psychological qualities of volunteers at different stages of professional training of psychologists .....117
- Yu. Selezneva, V. Osipov.* Teambuilding as a unique tool for forming «team spirit» .....131

## PEDAGOGICAL PSYCHOLOGY, PSYCHODIAGNOSTICS OF DIGITAL EDUCATIONAL ENVIRONMENT

- M. Mishina, K. Vorobyeva.* Individual psychological characteristics of adolescents with different preferences in computer games. ....145